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議 事 の 概 要

・移動販売車（キッチンカー）活用社会実験 報告

・ゾーニングの検討

・導入施設・イベント等の整備プログラムの検討

・サウンディング調査について

・今後のスケジュールについて
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次第１ 開 会

＝事務局より会議成立の報告＝

次第２ 委員紹介

＝委員紹介＝

次第３ 議事

議事（１）移動販売車（キッチンカー）活用社会実験 報告

＝資料１を用いて説明＝

《質疑応答》

社会実験の期間内に２日間現地に訪れ、来場者にも話を伺ったところ、

「お祭りみたいで楽しい。」「もっとお店の種類があると良い。」という意

見が多かった。課題点としては、飲食できる簡易的なテーブルセットを設

置したり、落ち着いて飲食できるスペースがあると良いと思われる。また、

駐車場が満車となる時間帯があったので、今後イベント等を行う際の課題

となるのでは。

地元商工事業者のためにも新規開業支援について積極的に行って欲し

い。

全国津々浦々でキッチンカーの出店イベントを行っている中で、最近

は、テーマを設けたイベントが多くなっている。地域限定に特化した地元

の農作物を販売するなど、ＳＤＧｓを意識した大網白里市はちょっと他と

は違うな？と思われるような取組みが来場者の増加につながる。

小中地区の地元ではイベントに対して特に混乱等は無かった。

報告を聞いた中では、このようなイベントだと出店者の品目調整が大事

だと感じた。

また、店舗の配置について、露店の方がキッチンカーの陰に隠れて見え

なくなってしまうとの意見があったので、このあたりも今後の検討点にな

るのではないかと思われる。

議事（２）ゾーニングの検討

＝資料２を用いて説明＝

《質疑応答》

小中池周辺の遊歩道を延長して歩けるようにするのか。

現在、木橋閉鎖により行くことは出来ないが、奥にある東屋までの遊歩

道は整備して行きたいと考えています。

これまでも駐車場が満車となると周辺の生活道路に停車する車が見受

けられた。再整備により来園者が増えることが想定される為、駐車場の対
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策を考えて欲しい。

ゾーニングとして駐車場ゾーンとして決めなくても、もし、駐車場キャ

パを超えた場合には臨時的に近くの場所や他のゾーンを一部駐車場に利

用するなどして路上駐車を防ぐことを考えても良いと思う。

何かそういう柔軟な使い方ができるといいなと思う。

公園の範囲を変えないという消極的な考えでは無く、臨時駐車場を敷地

外に用意しておくとか、考えておくべきではないか。

駐車場については長期計画（２０年）の中で拡大を考えています。

長期的な取組みで無く、短期的な取組みにしても良いのではないか。

小中池の裏側まで回れるような遊歩道を整備しないのか。

小中池の周りを一周できるようして欲しいという、アンケート等での意

見も頂いている一方で、この池には貴重な野鳥が集まるから遊歩道は整備

しないで欲しいという意見も多くあることから、事務局としては遊歩道の

整備は考えておらず、展望デッキなどの新たに施設を配置できたらと考え

ています。

市内全体で小中池公園を含んだ周遊マップ等を作成するのも良いかと

思う。

大網駅からだけで無く、首都圏自然歩道や昭和の森からの来遊者も考え

られる。

この計画ゾーニング（案）について、駐車場については今後も検討を

続けることとし、全体的にはこの（案）で良いか。

（異議なし）

議事（３）導入施設・イベント等の整備プログラムの検討

＝資料３を用いて説明＝

《質疑応答》

駐車場の拡大を長期（２０年）としているが、先程の話も踏まえ、事務

局では前倒しを検討できるのか。（議事２の質疑応答を踏まえて）

中期（１０年）で検討します。

整備時期については、よく検討してください。

首都圏自然歩道の補助金についてはどのよう考えているのか。

昭和の森に登っていく道の整備を今年度予定しており、具体的には階段

の再設置やＵ字溝の設置等を予定しています。
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駐車場の有料化とあるが、有料化することで公園の周辺に路上駐車する

ことも考えられるので、慎重に検討して欲しい。

親子連れがメインのターゲットというので、支援センターのような施設

があると良いと思う。このあたりのニーズも把握して欲しい。

前回のアンケート調査の結果はどの程度集まったのか。

聞き取り調査とＨＰ上の調査で約４６０件集まりました。

小中池公園で満足しているものとして、１番目は無料駐車場、２番目は

ローラー滑り台という結果でした。

新たに必要な施設としては、１番目はアスレチック、２番目は売店、３

番目はカフェという結果となっています。

店の常設は難しいので、小規模な物から始めていけば良いと思う。

屋根付きベンチ等の座るところがあると良いのですが、東屋は整備費用

とても高額でなかなか難しい。県立公園でも東屋はあるが、どこも痛んで

おり修繕が必要な状況となっている。

簡易テーブルとパラソルを設置したりしているところもあるが、強風に

弱く、設置の際の手間も大変である。

先程のキッチンカーでも折りたたみ式テーブル等が話題となったが、収

納する倉庫など色々な面で難しいのかなと思う。

そのとおりです。

導入施設の事業に対しては補助金等あるのか。

補助制度はない為、市の一般財源となる。

都市計画決定により都市公園となれば補助制度がある為、将来的には都

市公園化も検討しなければならない。

しかしながら、都市公園として決定するには、公園区域の境界を確定す

る必要もあり、費用面も含め相当の時間が要することになる。

小中池公園で使えるかは分からないが、現在、観光庁では、基盤整備に

５０％、プロモーションの経費に５０％を充てる事が出来る補助制度があ

る。

例えば、サイクルツーリズムの整備等で、駅から公園までの整備に活用

することも出来たりする為、調べてみるのも良いのではないか。

各施設の整備よりも駐車場拡大が先では無いのか。

新たな場所に駐車場を作るのではなく、他のゾーンを臨時で駐車場とし

て活用するなど、そのような形で整備することはできないのか。

駐車場拡大で私有地を使用したいということでしたら、地元住民は協力

を惜しまないと思う。
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駐車場の拡大については用地の問題もあり、今後、市長とも相談してい

く。周辺は農地が多いため農振地域についても確認します。

アンケート結果の中では、ヨットや釣りについての意見もあったが、こ

れについては考えているのか。

前回の基本構想を検討している際にも話に上がったが、この小中池の水

は非常に冷たく、過去には死亡事故も起きていることから、実施は考えて

いない。

小中池は農業用の水利なので、３月から８月は水を利用している為、水

面も低く、ヨットなどのレジャーには向かない。

議事（４）サウンディング調査とは

＝資料４を用いて説明＝

《質疑応答》

サウンディング調査については、１回目の調査で回答が得られた場合

は、２回目の調査は行わないのか。

募集件数により検討します。

議事（５）今後のスケジュールについて

＝資料５を用いて説明＝

《質疑応答》

第６回検討委員会は年度内に行うのか。

現在のスケジュールから、サウンディング調査等を踏まえると年度内の

開催は難しいと考えています。また、これまでの予定では会議回数６回程

度と考えていたが、場合によって増えることも想定しています。

資料３をしっかり決めていきたいと考えている。

その他

・小中池公園のトイレにウォシュレットやおむつの交換台があると良い。

百貨店でもトイレが綺麗なところは集客効果も高いという結果が出てい

る。大網白里市で一番綺麗なトイレを目指しても公園の集客効果は期待出

来ると思う。

・桜の木陰を利用した休憩場所あるといい。

・桜は毛虫が多いので、桜以外の植樹も検討して頂きたい。

以上


